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Protokollauszug 
öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Betriebsausschusses für das 
Eurogress vom 15.09.2020 

 

 

Zu Ö 6 Neues Kurhaus 
 
 

 

Herr Sterck, E 26, berichtet über den aktuellen Sachstand der Sanierungsmaßnahmen im Neuen Kur-

haus. Die bereits begonnenen Maßnahmen zur Schadstoffsanierung stehen kurz vor dem Abschluss, so 

dass die weiteren Maßnahmen, wie geplant, angegangen werden können. Die Termin- und Kostenpla-

nungen liegen im festgelegten Rahmen. Die im Bereich Denkmalpflege möglichen Fördermöglichkeiten 

für das Gebäude werden voll ausgeschöpft. Da im Augenblick nicht alle Bereiche der Baustelle zugäng-

lich sind, zeigt er einige Impressionen. 

 

Herr Jacoby bedankt sich bei Herrn Sterck für seine Ausführungen und weist auf die Möglichkeit hin, im 

Anschluss an die Betriebsausschusssitzung die Baustelle (in den zugänglichen Bereichen) zu besichti-

gen. 

 

Herr Schultheis fragt, ob ein zusätzliches digitales Angebot zur Begleitung des Baufortschritts geplant sei. 

 

Frau Wulf erklärt dazu, dass die mediale Begleitung des Projekts auf verschiedenen Kanälen (z.B. Insta-

gram…) kommuniziert und durch FB 13 koordiniert wird. Die Online-Kampagne #neueskurhaus begleitet 

die Sanierungs- und Umbauarbeiten an der Monheimsallee bis zum Abschluss des Projekts im Jahr 

2023. Unter dem #neueskur-haus können die Aachenerinnen und Aachener ihre persönlichen Geschich-

ten zum Neuen Kurhaus per Videobeitrag erzählen. Weitere Projekte mit Fotos oder eine Postkartenak-

tion sind geplant. 

 
Beschluss: 
Der Betriebsausschuss Eurogress nimmt die Ausführungen zur Kenntnis. 
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